Se mantiene en mercados una alta aversión al riesgo (El Financiero 30/11/10)

Se mantiene en mercados una alta aversión al riesgo (El Financiero 30/11/10)Clara Zepeda Hurtado Martes, 30 de noviembre de 2010 • No conmueve a inversionistas el rescate irlandés. • Euro, en su mínimo de 2 meses contra el dólar estadounidense. & bull; Disparo a niveles récord en spreads de Italia y España. El rescate a Irlanda no mitiga temor a riesgos Tras el rescate de Irlanda, los mercados e inversionistas internacionales se preguntaron en ambos lados del Atlántico cuál será el siguiente paso, pues mantuvieron una elevada aversión al riesgo. Como consecuencia del incremento en el temor de que la comunidad europea no pueda contener los problemas con la deuda pública de sus economías, el dólar avanzó terreno frente a una canasta de divisas importantes. De acuerdo con el índice DXY, que mide el comportamiento de la moneda estadounidense frente a seis divisas internacionales, el dólar aumentó 0.57 por ciento, a 80.84 puntos. El euro cotizó en sus niveles mínimos de dos meses contra el dólar, por debajo de 1.31 unidades, su peor nivel desde septiembre. Los inversionistas esperaban algo más que el rescate de Irlanda para solucionar los problemas de la deuda de las economías periféricas de la zona euro. Los mercados accionarios europeos sufrieron caídas superiores a 2 por ciento y cerraron en su posición más baja de casi siete semanas. Para la paridad contra el peso no hubo excepción, por lo que nuestra moneda cotizó entre un máximo de 12.5950 y un mínimo de 12.5108 por dólar spot. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el peso cerró a la venta en el mercado interbancario en 12.5108 unidades. Ayer perdió 2.28 centavos y en sólo tres días ha retrocedido 13.62 centavos. Luego de este movimiento, analistas esperan que el peso presente un ligero ajuste que lo haga cotizar nuevamente en niveles cercanos a 12.45 por dólar en el resto de la semana. Sin embargo, reconocieron que como economía emergente estamos directamente afectados con lo que ocurra en la comunidad europea. Dudas Las dudas del mercado crecieron tras las declaraciones de la Comisión Europea de que España -el temor es que sea el siguiente en problemas- no podrá cumplir su compromiso de reducir el déficit hasta 6 por ciento del PIB en 2011, debido a que la economía española crecerá menos de lo previsto por el gobierno. Las tasas de los bonos mexicanos de largo plazo treparon ante una aversión global al riesgo, lo que causó una fuga de capitales hacia los bonos del Tesoro. El rendimiento del bono de diez años, con fecha de vencimiento el 11 de junio de 2020, subió 0.04 puntos, a 6.89 por ciento; el bono a 20 años, con vencimiento el 31 de mayo de 2029, operó en 7.62 por ciento. Wall Street suavizó las pérdidas en la parte final de la sesión y permitió a la bolsa neoyorquina minimizar sus caídas. El Dow Jones cedió 0.36 por ciento, a 11 mil 52.49 puntos. El S&P 500 cayó 0.14 por ciento, a mil 187,76 enteros, y el Nasdag retrocedió 0.37 por ciento, a dos mil 525,22 unidades. La mayor caída diaria en más de una década en el precio de los bonos a diez años de Italia y España disparó sus primas de riesgo a nuevos máximos históricos desde la introducción del euro. En el caso de España alcanza 276 puntos básicos y en el de los seguros de impago (CDS, por sus siglas en inglés) 350 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 13.92 puntos, equivalente a 0.04 por ciento, al cerrar en 36 mil 890.61 unidades. El mercado accionario mexicano finalizo a la baja, aunque lejos de los mínimos de la sesión, ante la presión general en los mercados accionarios globales. Por su parte, el petróleo subió impulsado por el aumento en los precios de la gasolina y del combustible para calefacción ante bajas temperaturas en Europa y por preocupaciones geopolíticas. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en enero cerró con un aumento de 2.35 por ciento, a 85.73 dólares el barril. Mientras, la mezcla mexicana cerró en 77.95 dólares, 3.45 por ciento arriba con respecto a su cierre previo.